



Seit dem Frühjahr führt Schiller - alias Christopher von Deylen - auf seiner großen Arena-Tour durch Deutschland und die Schweiz seine Fans in faszinierende Klangwelten. Tickets gibt es an allen bekannten Vorverkaufsstellen, sowie im Internet unter www.eventim.de und in der Schweiz unter www.ticketcorner.ch.

Der Schaffensdrang von Christopher von Deylen hält unvermindert an. Das neue Doppelalbum mit 28 neuen Songs ist seit März auf dem Markt und dazu kommt die grandiose Konzerttour mit seinen einzigartigen Lichtkonzepten, die die Musik begleiten und die Konzerthallen in den SCHILLER-nsten Farben erstrahlen lassen.

Vor 25 Jahren im Jahr 1998 begann es zaghaft mit dem Song ´das Glockenspiel´ und der Erfolg nahm seinen Anfang. Was zart begann hat sich zu einem facettenreichen

Klangkosmos entwickelt, der mit bereits zehn Top-10-Alben und zahllosen Gold- und Platinauszeichnungen ausgezeichnet wurde. Aber das ist kein Grund von SCHILLER sich auf seinem Erfolg auszuruhen. Grenzenlos komponiert er weiter und holt sich Inspirationen für seine sphärischen Klänge auf seinen vielen Reisen um den Globus. So entsteht durch Neugier viel Neues.

Das Musik verbindet zeigt er immer wieder. Besonders bewegend waren für Christopher von Deylen mehrere Konzerte im Iran, wo er als erster westlicher Künstler seit 40 Jahren vor tausenden iranischer Fans auftrat.

Diese Verbindung intensiviert Christopher von Deylen auf seinem neuen Album 'Illuminate?'. Gemeinsam mit der iranisch-kurdischen Künstlerin Yalda Abbasi entstand die Hymne 'Love and Tears?'. Sie basiert auf einer persischen Volksweise und vereint Dotarklänge, traditionellen Gesang und SCHILLER?s großformatigen Signature-Sound.

Auch in der Ukraine hat SCHILLER in der Vergangenheit Konzerte gespielt, bei denen er immer wieder gemeinsam mit lokalen Musikern aufgetreten ist. Christopher von Deylen: 'Es ist mir wichtig, auch in diesen bewegten Zeiten den kreativen Austausch über Landesgrenzen hinaus am Leben zu halten.? So entstanden in Zusammenarbeit mit einem ukrainischen Künstlerkollektiv zwei emotionale Musikvideos zu den Songs 'Empire of Light?' und 'Quiet Love?'. Die in Kyiv gedrehten Clips zeigen, dass sich Kunst auch in schweren Tagen einen Weg bahnt, um Halt und Hoffnung zu geben.

Die Konzerttour 'Illuminate' zeigt die immense Schaffenskraft von SCHILLER. Warm, vielfältig und emotional - so kann elektronische Musik klingen. Kombiniert Christopher von Deylen ältere Songs mit einem schnelleren Beat so kommt ein Hauch von Pop in die Musik, was die Fans in der SAP Arena in Mannheim vom 'Hocker reißt'. So beginnt SCHILLER das Konzert mit einem ruhigen Medley aus älteren Songs, die die Fans auf die emotionale Musik einstimmt. Doch mit fortlaufender Dauer des Konzerts heizt er den Fans ordentlich ein und die Stimmung steigt. Es wird aufgestanden und geklatscht und später in den Reihen getanzt. Schaut man sich um, so sieht man Fans jeden Alters, die seine Musik begeistert, und vor allen Dingen sind darunter viele treue Fans, die in den 25 Jahren 'SCHILLER' mit ihm und seiner Musik älter geworden sind.

Und er spart nicht mit Zugaben - so entlässt SCHILLER nach 2,5 Stunden Konzert des musikalischen Spannungsbogens die Fans begeistert auf den Heimweg. Ein unvergessliches Erlebnis für jeden.

Und die Fans dürfen sich freuen: 2024 geht SCHILLER mit einem neuem Programm in die Clubs und wird uns mit WANDERLUST eine weitere Seite des SCHILLER Universums zeigen. Clubs haben das besondere Flair und man erlebt die Faszination elektronischer Musik auf ganz andere Art und Weise. Mit WANDERLUST nimmt uns Christopher von Deylen mit auf eine erneute musikalische Reise aus über 25 Jahren SCHILLER-SOUND-DNA.

SCHILLER